



**DIRECTOR DE GHS y NOTICIAS PTA**

**martes, 5 de mayo de 2020**

**Establecer el estándar de excelencia en la educación pública  
(203) 625-8000 Haga clic [AQUI](#) para ir al sitio web**

### **ACTUALIZACIONES DEL DIRECTOR DE GHS:**

Estimados padres de GHS:

Las lluvias de abril traen las flores de mayo. Si esta declaración es cierta April nos trajo suficientes lluvias. Ahora es el momento de disfrutar de esas flores de mayo y la temporada de primavera. A medida que el clima se calienta y nos aventuramos más a estar afuera de casa, recuerde mantener una distancia de 6 pies de los demás, y no importa cuán tentador por favor siga las reglas establecidas por el CDC. El personal de GHS está trabajando muy duro para proporcionar a los estudiantes videos y conferencias en vivo para que reciban instrucción y comentarios sobre su trabajo. Seguimos explorando otros métodos para mejorar el aprendizaje a distancia, por favor sea paciente ya que estamos recibiendo actualizaciones semanales del Comisionado del Departamento de Educación del Estado de Connecticut.

Cada mes, la PTA y yo le enviamos noticias y actualizaciones de GHS en forma de este boletín electrónico. El boletín siempre se publicará en nuestra página de Noticias y Redes Sociales que se encuentra en la pestaña Información de GHS en el sitio web en inglés y español.

Nuestro objetivo es mantenerlo informado con las noticias que necesitas sin agobiarlo con una larga publicación. Si hay noticias oportunas o información de emergencia, lo comunicaré por separado a través de correo electrónico o un mensaje telefónico. También puede mantenerse al tanto de las noticias en GHS a través de nuestras cuentas de Twitter (@GHSHeadmaster; @GHS\_CARDS; @GHS\_MediaCenter). La comunicación a través de Twitter NO reemplaza otra información (no hay necesidad de preocuparse si no tiene Twitter).

Atentamente,

Ralph F. Mayo  
Director, Greenwich High School

### **INFORMACION Y ACTUALIZACIONES DE GHS:**

**Comisión de la Juventud del Primer Concejal: Para Todos los Estudiantes de GHS:** Las solicitudes a la Comisión Juvenil del Primer Selecto de Greenwich ya están abiertas. Hay cinco (5) puestos disponibles para los estudiantes de Greenwich High School. Para acceder a la aplicación, vaya al sitio web de [GHS](#).

### **Departamento de Consejería:**

La Sra. Lochridge, nuestra Consejera de Universidades y Carreras está organizando un seminario virtual "Transición a la Universidad" para estudiantes de doce y once de GHS el 14 de mayo de 4pm a 5pm. Tiene un panel de ex alumnos de GHS que actualmente son estudiantes universitarios. Los temas incluirán vivir con un compañero de cuarto, equilibrar los académicos con los deportes y/o clubes, seleccionar cursos, elegir especializaciones, y mucho más! Los participantes escucharán las observaciones de los panelistas sobre lo que es pasar del bachillerato a la universidad.

Se alienta a los estudiantes que estarán tomando exámenes AP a que accedan a su cuenta de AP Classroom para actualizaciones regulares del Programa AP. A los que tomaran el examen se les proporciona una lista de verificación del día del examen, así como videos sobre los requisitos de la tecnología y qué esperar al tomar sus exámenes.

Se alienta a los estudiantes de doce a iniciar sesión en Naviance para tomar la Encuesta de Salida para Seniors y cambiar su dirección de correo electrónico de la escuela a una dirección de correo electrónico personal. Los consejeros de GHS también necesitan que los seniors reporten los resultados de sus solicitudes universitarias a su secretaria de consejería (Angela Carino en Casa Bella, Judy Massi en Casa Clark, Giovanna Vernuccio en Casa Cantor, Karina Palomo en Casa Folsom y Rose Furano en Casa Sheldon). También necesitamos conocer el "plan final" de cada estudiante de último año para que podamos enviar su transcripción oficial a la escuela, universidad o programa técnico al que planean asistir después de la graduación.

### **Noticias de la Biblioteca**

Échale un vistazo al [Marcador Cardenal de abril](#) para obtener información sobre cómo los bibliotecarios de GHS pueden ayudar a los profesores con la instrucción en video, lo que la Facultad de GHS/Club de Libros Virtual de la Facultad está leyendo este mes, interesantes enlaces de artículos, y un concurso de ensayo local para estudiantes de último año de la high school.

### **Desde las Escuelas Públicas de Greenwich:**

**ENTREGA DE MATERIALES DE ARTE:** Las Escuelas Públicas de Greenwich actualmente ofrece desayuno y almuerzo en bolsas a los estudiantes en varios puntos alrededor del pueblo de lunes a viernes. Con estas comidas y con la ayuda de la Alianza de Greenwich y los padres voluntarios, **MATERIALES** de ARTE serán entregados la próxima semana a los estudiantes de primaria. **También habrá útiles escolares (papel y lápices) para estudiantes de secundaria y bachillerato.** Si necesita materiales de arte o útiles escolares, por favor pase por allí. Entregaremos de la siguiente manera:

Ruta del Almuerzo 1 - martes 5 de mayo

Almuerzo Ruta 2 - miércoles 6 de mayo

Ruta del Almuerzo 3 - jueves 7 de mayo

Haga clic [aquí](#) para ver las rutas del autobús del almuerzo.

Existe un plan de seguridad al realizar entregas: se sigue el distanciamiento social, los que entregan los suministros utilizan guantes y máscaras, se establece la exhibición de mercancías y se establecen procedimientos para evitar la manipulación directa por parte de los estudiantes y los padres. Todos los suministros se manejarán con guantes.

**¡Gracias a la Alianza de Greenwich por la generosa donación de materiales de arte!**

### **ACTUALIZACIONES DE LA PTA DE GHS:**

Mensaje de las Copresidentas:

Queridas familias GHS,

Estamos orgullosos de felicitar a los maestros de GHS, Jessica Keller y Lori Mulligan que estuvieron entre los seis maestros seleccionados como Maestros Distinguidos GPS para 2020. Felicitamos a los seis profesores de GPS reconocidos este año.

Los miembros de la PTA votarán sobre la lista de la Junta Directiva de la PTA de GHS 2020-21, así como el presupuesto propuesto para 2020-21 durante nuestra Reunión Anual de Membresía el 28 de mayo a las 9:30 am que se llevará a cabo virtualmente. Te necesitamos para estos votos importantes. ¡Esperamos que pueda acompañarnos!

Gracias a todos los que donaron dinero para comprar tarjetas de regalo para todos los maestros y personal de GHS. El derroche de apoyo fue realmente notable. Aunque no podríamos honrar a nuestros maestros y personal con los almuerzos anuales de Apreciación del Maestro en la escuela, ¡esperamos que estas tarjetas de regalo muestren a nuestros maestros lo mucho que los apreciamos!

También nos gustaría darle las gracias por el apoyo del presupuesto del BOE. El proceso presupuestario no ha terminado, por lo que todavía tenemos que abogar por obtener los fondos necesarios para dar a nuestros estudiantes la mejor educación que merecen. Por favor, tómese el tiempo para ponerse en contacto con nuestros líderes de la ciudad. Enviaremos información antes de la votación de RTM a principios de mayo.

Saludos,

Maureen Bonanno y Terry Lamantia  
Copresidentas de la PTA de GHS  
[ghspta@ghspta.org](mailto:ghspta@ghspta.org)

### **Seminario Virtual de Salud Mental - 6 de mayo, 7pm**

Por favor, acompañemos a Suzanna Narducci, LCSW y Cristina Young, LCSW al presentar "Criando durante la Pandemia: Apoyando a los Padres Con los Temas Complejos" el miércoles 6 de mayo a las 7:00pm.

Ellas hablarán con los padres acerca de estos momentos únicos de nuestras vidas en casa con nuestros adolescentes. Abordarán temas, tales como: manejando la pérdida y el dolor, cómo entender y hacer frente a la ansiedad y la depresión, cómo establecer límites apropiados mientras se nutren las relaciones, y cómo hablar con nuestros adolescentes sobre lo que está sucediendo en el mundo externo en un esfuerzo por crear un ambiente de estabilidad y certeza.

Esperamos que esta sea una sesión útil e informativa. ¡Por favor, planea traer preguntas a este seminario virtual! Los detalles de cómo unirse al seminario virtual se enviarán por separado.

### **Seminario Virtual de Transición a la Universidad - 14 de mayo, 4 a 5 pm**

Haga todas las preguntas que siempre ha querido hacer acerca de lo que es pasar del bachillerato a la universidad. La Sra. Lochridge, Consejera de Universidades y Carreras, está organizando un panel de ex alumnos de GHS que son estudiantes universitarios en la actualidad. Los temas incluirán todo, desde vivir con un compañero de cuarto hasta equilibrar los académicos con los deportes y/o clubes, hasta seleccionar cursos y elegir especializaciones, ¡y más!

¡Por favor, planea, traigan preguntas a este seminario virtual! Los detalles de cómo unirse al seminario virtual se enviarán por separado.

### **Reunión General Anual de la PTA de GHS - 28 de mayo, 9:30am**

Los miembros de la PTA votarán sobre la lista de la Junta Directiva de la PTA de GHS 2020-21, así como el presupuesto propuesto para 2020-21 durante nuestra Reunión Anual de Membresía el 28 de mayo a las 9:30 am que se llevará a cabo virtualmente. Te necesitamos para estos votos importantes. Manténgase atento para obtener información sobre cómo unirse a la reunión.

### **Nominaciones abiertas de La PTA 2020-2021**

El proceso de nominación de GHS PTA está terminando. Quedan vacantes para las siguientes posiciones:

Presidente de Hospitalidad, Tesorero Asistente, Comité de Revisión Financiera, Coordinador de Medios Sociales, Coordinador de Voluntarios del Centro de Medios, Presidentes de Recaudación de Fondos, Copresidentes del PTTR, Comité Summerfare

Una breve descripción de nuestra Junta Directiva y puestos del Comité se puede encontrar en nuestra página web de Nominaciones/Voluntario GHS PTA [AQUI](#). Se proporciona capacitación y orientación, y hay una variedad de posiciones para adaptarse a la cantidad de tiempo que su horario permite. Las consultas y las candidaturas pueden dirigirse al Comité de Nominaciones en [Nominating@ghspta.org](mailto:Nominating@ghspta.org).

### **¡Pinta el Pueblo de Rojo 2020 – NECESITA COPRESIDENTES!**

Pinte el Pueblo de Rojo es una de nuestras mayores recaudaciones de fondos. Los ingresos de este evento apoyan a nuestros estudiantes y profesores de muchas maneras, incluyendo la financiación de viajes de campo enriquecedores, tecnología de vanguardia, apoyo al centro de universidad y carrera, oradores y mucho más. Si está interesado en la copresidencia de este gran evento, póngase en contacto con nuestro Comité de Nominaciones en [Nominating@ghspta.org](mailto:Nominating@ghspta.org).

### **Semana de Apreciación al Maestro: 4 al 8 de mayo**

Debido a la generosidad de ustedes, los padres, somos capaces de dar a todos nuestros maestros y personal una tarjeta de regalo de Amazon para mostrar nuestra gratitud durante la Semana de Apreciación al Maestro. Además, anime a sus hijos a enviar una nota durante la semana a sus maestros para darles las gracias también.

### **Fiesta de Graduación**

El Distrito está mirando todas las actividades de fin de año y decidiendo cuáles tienen una opción virtual, y cuáles no. En este momento, no sabemos acerca de las festividades de graduación. Estamos trabajando con la Administración de GHS para encontrar maneras de honrar a nuestros graduados de 2020 si la escuela no regresa. Por favor, envíe un correo electrónico a nuestro Comité de Graduación si desea compartir sus ideas. Junto con el distrito, estamos comprometidos a asegurarnos de que nuestros seniors sean honrados y reconocidos de una manera que sería segura, pero aún especial, en caso de que nuestras escuelas no puedan reabrir. Los fondos que hemos recaudado y seguimos recaudando se utilizarán para estos eventos. Ofreceremos reembolsos a aquellos que decidan no donar a los eventos alternativos.

Póngase en contacto con el Comité de Graduación en [gradparty@ghspta.org](mailto:gradparty@ghspta.org) .

Puede hacer una donación en línea a través de MySchoolBucks o por correo.

### **¡Nuestra Comunidad Necesita Su Apoyo!**

Para ayudar a los afectados por el brote de COVID-19, el Fondo de Ayuda Comunitaria COVID-19 de Greenwich ha sido establecido por Greenwich United Way para ser utilizado para el alivio de las

dificultades económicas debido a la crisis COVID-19 y beneficiará a las agencias ubicadas en Greenwich que proporcionan ayuda, asistencia y socorro a los residentes de Greenwich. Además, Neighbor-to-Neighbor Dispensa de Alimentos necesita donaciones ahora más que nunca para los niños, familias y adultos mayores en Greenwich. Por favor considere una donación durante este momento difícil.

GREENWICH UNITED WAY - <https://greenwichunitedway.org/greenwich-covid-19-community-relief-fund/>

NEIGHBOR TO NEIGHBOR - <https://www.ntngreenwich.org/>

### **¿Necesitas una Mano Amiga? Contrata un Estudiante de GHS**

NOTA: DEBIDO A LAS CIRCUNSTANCIAS RELACIONADAS CON COVID-19, EL SERVICIO DE EMPLEAMIENTO DEL ESTUDIANTE (SES) SE CIERRA HASTA NUEVO AVISO.

Nuestro personal voluntario no tiene acceso al teléfono de la oficina o correos de voz, pero los correos electrónicos continuarán siendo monitoreados. Los trabajos para el verano son bienvenidos a ser sometidos a revisión, así como cualquier necesidad inmediata de tutoría remota. Los trabajos que requieran interacción práctica/en persona no serán aceptados hasta nuevo aviso.

En las próximas semanas, seguiremos el enfoque de la Escuela Pública de Greenwich sobre la situación. Gracias por su continuo apoyo. Vaya a [ghs-ses.org](http://ghs-ses.org) para obtener más información.

### **Nominaciones del PTAC 2020-2021**

El Consejo de la PTA de Greenwich está buscando ocupar los siguientes puestos para el año escolar 2020-2021: Primer Vicepresidente, Secretario, Co-Presidente de Enriquecimiento Curricular. Si usted está interesado en cualquiera de estas posiciones, por favor póngase en contacto con [vp-nominating@greenwichptac.org](mailto:vp-nominating@greenwichptac.org).

### **AmazonSmile**

¡Considera apoyar a la PTA de GHS durante todo el año vinculando tu cuenta de Amazon a AmazonSmile! Es fácil de hacer y una vez configurado, la Fundación AmazonSmile donará el 0,5% del precio de compra de los productos elegibles a la PTA de GHS. ¡Todo lo que necesita hacer es ir a [smile.amazon.com](http://smile.amazon.com), seleccionar PTSA Connecticut Inc. Greenwich High como su organización benéfica y empezar a comprar! Envíe un correo electrónico a [treasurer@ghspta.org](mailto:treasurer@ghspta.org) para obtener más información.

## **Mirando Hacia el Futuro**

Marca tus calendarios con estas fechas importantes:

- Semana de Apreciación al Maestro – 4 al 8 de mayo (Por favor anime a sus alumnos a escribir una nota para agradecer a sus maestros)
- Seminario Virtual de Salud Mental - 6 de mayo a las 7 pm (a través del zoom)
- Panel Universitario - 14 de mayo a las 4pm (a través de Zoom)
- Día Conmemorativo Escuelas Cerradas - 25 de mayo
- Junta General de la PTA - 28 de mayo a las 9:30 am (vía Zoom)

Fechas adicionales disponibles en el Calendario Escolar completo haciendo clic [AQUI](#).